

Mitteilung meines Todes und Dank:

Ich

Peter Schwarz

Jahrgang 1938

Dr. rer. pol., Titularprofessor der Universität Freiburg/Schweiz, Fachautor und Managementberater im Fachbereich «Nonprofit-Organisation», zuletzt wohnhaft in 9034 Eggersriet, bin tot.

Ich habe mir den Tod genommen, weil mich meine Gene nicht sterben lassen und mich unausweichlich der physischen und geistigen Degeneration entgegentreiben, einem Zustand, den ich aus agnostischer Überzeugung als nicht mehr lebenswert annehmen konnte.

Ich danke all jenen Menschen, die mir während einer Lebensstrecke nahe standen, die mich begleitet, mir geholfen, mit mir zusammengearbeitet oder die Freizeit geteilt und mich in meiner Art angenommen haben, insbesondere auch jenen, denen ich in langjähriger Freundschaft verbunden war.

Ich will ohne Abschied und Feierlichkeiten kremiert werden, demnach werden auch keine Todesanzeigen versandt. Meine Asche wird dem Wind anvertraut, wie jene meiner allzufrüh verstorbenen Liebe meines Lebens, meiner Gattin Maria, mit der ich vierzig Jahre verheiratet war und in enger Verbundenheit zusammengelebt habe.

Eggersriet, den 26. Juni 2017